



山梨大学・山梨県立大学・都留文科大学・山梨学院大学・
山梨英和大学・山梨経済同友会・主催（後援：山梨県）

参加者募集
(9/27 締切)

第4回

つばさを広げる会

自分の可能性そして将来について考えてみませんか？

2024年10月2日（水）

シンポジウム 17:30~19:05

交流会 19:10~20:40頃

場所：山梨県立図書館多目的ホール
(甲府市北口2-8-1)

参加無料

定員80名

(先着順)

第1部

シンポジウム テーマ

17:40 皆さんはどこでどんな仕事をしたいと思いますか？

山梨ゆかりの先輩



アグベル株式会社 代表取締役 丸山桂佑氏

1992年山梨市生まれ。立命館大学卒業後、リクルートへ就職。2017年父親の病気を機に山梨へUターンし家業であるぶどう農家を継承。翌年から市場に頼らない独自の販売や輸出などを行い、2020年日本の果樹産産をアップデートすべく「アグベル株式会社」を創業。3年でぶどう生産量、取り扱い量共に日本トップシェアまで成長させ、産地形成や独自のサプライチェーンの創造やアグリテックを使用した独自の栽培方法の研究などを行い、産業の新たなインフラを目指している。
2023年輸出に取り組む優良事業者として最高位である農林水産大臣賞を受賞。



マイセンド株式会社 代表取締役 小川拓人氏

2002年長野県松本市で生まれる。
幼少期より祖父の影響で音響機材に触れながら育ち、小学生で動画編集を始める。
高校時代にドローンの飛行許可をとり、空撮や音楽制作を始める。
大学1年生で映像制作を行うマイセンド株式会社を設立。
自分たちの世界観を大切にしながら映像制作などの活動を行っている。
令和5年3月27日（月）山梨大学発学生ベンチャー認定称号記を授与



Cafe & Bar Kardia オーナー 渡部拓夢氏

東京都出身。2021年に山梨大学医学部に入学したことを契機に山梨に来る。東京のバーで1ヶ月修行を経験したのちに、2023年の12月に山梨市養老酒造にてCafe & Bar Kardiaをオープン。築200年の古民家の蔵を改装している店舗の設計、塗装は店主自らがDIYにて仕上げた。山梨市の新たな魅力スポットとなるよう日々試行錯誤を重ねている。



株式会社DEPOT(デポ) 代表取締役 宮川 史織氏

1987年山梨県甲府市生まれ。京都工芸繊維大学で建築設計・都市論を学んだ後、「地元山梨をクリエイティブな力でもっといい街にしたい!」という想いでUターン就職。総合プロデュースの会社で3年間様々な企画デザイン制作案件に従事した後、独立。DEPOTを設立。「社会を豊かにする仕事にクリエイティブな力を掛け合わせる」をコンセプトに、企画・コピー・ディレクションを軸にしたクリエイティブ制作で、山梨の企業や自治体のCI、広報PR、商品サービス、建築空間など総合的なブランディング支援をおこなっている。二級建築士/准PRプランナー/山梨県景観アドバイザー/SDA賞 入選/山梨県美しい県土づくり大賞2年連続受賞...など。

ファシリテータ 株式会社印伝屋上原勇七 専務取締役 上原伊三男氏

第2部

19:10 参加者との交流会（コミュニケーション広場）

(軽食・飲物をご用意しております)

参加ご希望の方は、QRコードよりお申し込みください。

詳細は、山梨経済同友会HP「つばさを広げる会」ご覧ください。

■お問合せ 山梨経済同友会事務局 (055-221-0303)

〒400-0032 甲府市中央1-12-37 IRIXビル4F

